



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstrasse 56
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de
www.josha-frey.de

Lörrach, 19. April 2023

Landkreis Lörrach profitiert von Förderprogramm für Städtebau

Joshua Frey (MdL Grüne): „Wir gehen die Entwicklung der Innenstädte, die Sanierung von Industriegebieten und den dringend benötigten Wohnungsbau im Landkreis Lörrach an.“

Insgesamt 5 Mio. Euro erhalten die Kommunen Binzen, Grenzach-Wyhlen, Hausen im Wiesental, Lörrach, Schopfheim und Zell im Wiesental in diesem Jahr aus der Städtebauförderung 2023. Dies teilte das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen am Mittwoch (19. April) mit. Insgesamt stehen fast 239 Millionen Euro aus Landes- und Bundesmitteln für 304 Maßnahmen zur Verfügung. Damit unterstützt das Land die Kommunen bei Projekten wie: Bezahlbaren Wohnraum schaffen, Gewerbeflächen entwickeln, städtebauliche Klimaschutzmaßnahmen ergreifen, für attraktive öffentliche Räume sorgen, die Nahversorgung sicherstellen, Sportstätten fit machen.

MdL Joshua Frey: „Mich freut es ganz besonders, dass sechs Kommunen im Landkreis Lörrach von der Städtebauförderung profitiert und damit Orts- und Stadtzentren – zum Beispiel in Grenzach-Wyhlen, Schopfheim und Hausen – und alte Industriegebiete – wie die Lauffenmühle in Lörrach – neugestaltet werden. Unser Ziel ist es, alle Kommunen in Stadt und Land lebenswert zu erhalten und gleichzeitig zukunftsfest zu gestalten. Die Förderung ist hierfür ein wichtiger Baustein.“

Bezahlbaren Wohnraum schaffen, unsere Innenstädte und Ortskerne als lebendige Räume für alle entwickeln und erhalten sowie der Schutz und die städtebauliche Anpassung an den Klimawandel – das seien die drängenden Aufgaben unserer Zeit in den Kommunen, sagt MdL Joshua Frey. Daher stünden diese Zielsetzungen 2023 im Mittelpunkt der Städtebauförderung, so der Grünen Abgeordnete.

Weitere Informationen:

Folgende Projekte im Wahlkreis Lörrach werden diese Jahre im Rahmen der Städtebauförderung vom Land Baden-Württemberg gefördert:

Stadt/Gemeinde	Erneuerungsgebiet	Förderbetrag (in Euro)
Binzen	Ochsenbrunnen	500.000
Grenzach-Wyhlen	Ortskern Wyhlen	800.000
Hausen im Wiesental	Ortsmitte /Bürgerzentrum	900.000
Lörrach	Lauffenmühle	200.000
Lörrach	Nördliche Innenstadt	1.000.000
Schopfheim	Altstadt III	900.000
Zell im Wiesental	Zell-West	700.000
SUMME		5.000.000